

ALTO NIVEL

BMV cierra sesión con ganancia de 0.50%

El índice líder IPC ganó un 0.50 por ciento y terminó en 42,900.83 puntos, con un volumen operado de 291.3 millones de acciones.

Por: [REUTERS](#)

Publicado: 25 de Marzo de 2013

Twitter: [@altonivel](#)

La bolsa de México subió el lunes impulsada por las acciones de América Móvil, que hilaron su quinta jornada al alza, mientras el peso cerró estable en medio de preocupaciones sobre las consecuencias de un rescate a Chipre en el sistema bancario de la zona euro.

El índice líder IPC ganó un 0.50 por ciento y terminó en 42,900.83 puntos, con un volumen operado de 291.3 millones de acciones.

Las acciones de la firma bandera del magnate mexicano Carlos Slim subieron 2.15 por ciento y cerraron en 12.85 pesos, ayudadas por inversores convencidos de su buen precio y perspectivas, pese a que el marco regulatorio para algunos de sus negocios en México será menos favorable con la esperada aprobación de una reforma a la ley de telecomunicaciones. "Es la oportunidad y el rezago (en el precio de la acción de América Móvil), pienso que se va a atorar un poquito en 13 pesos, pero la seguimos viendo, sobre todo por un tema de valuación, bastante atractiva", dijo Jorge Lagunas, administrador de portafolios de la firma Interacciones.

Los títulos de la firma cayeron hace dos semanas a su peor nivel desde mayo del 2009 y pese a su recuperación mantienen una pérdida de alrededor del 14 por ciento en lo que va del año.

También contribuyeron en el avance de esta jornada las acciones de la cadena minorista Chedraui, que ganaron un 0.95 por ciento a 41.48 pesos.

El IPC llegó a caer en la sesión un 0.22 por ciento, presionado por el mal humor de los mercados externos respecto a la compleja situación financiera de Chipre.

Peso cierra estable

El peso mexicano quedó estancado debido a la cautela de los inversionistas, que optaron por no extender sus apuestas hasta conocer las consecuencias del rescate financiero de Chipre.

La moneda cerró en 12.3590 por dólar, sin cambios con respecto del precio referencial de Reuters del viernes.

Pese a la apatía de la sesión, analistas destacaron que el peso se mantuvo cerca de su máximo nivel reciente, favorecido por un incesante flujo de capitales extranjeros.

"El tipo de cambio se mantiene en los 12.30-12.40 y se ve bastante estable por lo que sigue la perspectiva de entrada de flujos de inversionistas extranjeros, pues con todo este tema de riesgo global, la economía mexicana se ve bastante estable", dijo Rafael Camarena, economista del grupo Santander.

La expectativa de que México apruebe este año una serie de reformas económicas clave para la competitividad del país y una reciente mejora de su panorama de calificación crediticia por parte de la agencia Standard & Poor's han impulsado el apetito de los inversionistas por activos en pesos.

Por otro lado, el nerviosismo en torno a Chipre activó ventas en el mercado de deuda mexicana. El rendimiento del bono referencial a 10 años subió cuatro puntos base para cerrar en 4.99 por ciento.